

La solidarité



C'est quoi, la solidarité ?

C'est ce qui unit des personnes dans un sentiment d'entraide. Ces personnes se sentent liées car elles font partie de la même famille, ou vivent dans la même ville, le même pays, sur la même planète... Être solidaire, c'est le contraire d'être égoïste.



Mais on fait comment pour être solidaire ?

Chacun peut l'être à sa façon. Défendre un camarade victime d'une injustice est un geste de solidarité. Et tu peux donner de la nourriture, des habits ou des jouets à une association qui aide des personnes dans le besoin.

Notre société est aussi basée sur la solidarité . Il faut lutter ensemble contre la misère, pour améliorer l'accès aux soins, à l'éducation, faire respecter les droits de l'homme...

Si un pays subit une catastrophe naturelle, un séisme, il peut demander aux autres pays de lui envoyer des secouristes, des médecins, de l'argent...

Ce n'est pas toujours facile d'être solidaire ! Être solidaire, ça demande souvent du courage, du temps, parfois de l'argent, et ça peut aussi bousculer nos habitudes. Pourtant, la solidarité, c'est important car, se soutenir les uns les autres, c'est l'un des meilleurs moyens de créer un monde plus juste.

